

## **Niños y adolescentes bajo protección del ICBF en Cundinamarca cuentan con Súper Amigos**

**Bogotá D.C, 25 de septiembre de 2018.** El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) realizó en el departamento de Cundinamarca, el encuentro de fortalecimiento de vínculos de la estrategia Súper Amigos, en el que 24 niños, niñas y adolescentes bajo protección tuvieron la oportunidad de conocer a 16 familias, que se convertirán en sus referentes afectivos para la construcción de su proyecto de vida durante el desarrollo de este programa del Instituto.

El encuentro tuvo como objetivo promover espacios de relación entre los Súper Amigos, para conocerse y fortalecer su confianza, facilitando la expresión e interacción de los participantes a través de actividades artísticas, pedagógicas y recreativas.

Durante la jornada se dispuso de un espacio para promover la integración e interacción inicial de los participantes, mediante un ejercicio llamado la “Sala de lectura itinerante Tío Mane”, donde se destacó la exploración y disfrute de la literatura, y un paisaje sonoro y de reproducción musical que ambientó este primer momento.

Posteriormente, cada uno de los grupos conformados en la apertura se dirigieron al espacio de encuentro creativo donde interactuaron con actividades pedagógicas como “El resplandor del colibrí” y “Niños del desierto, palabras en la lluvia”. Mientras estas avanzaban, los Súper Amigos recopilaron elementos simbólicos, que al final del evento cobraron sentido, teniendo como eje fundamental el fortalecimiento de vínculos afectivos entre ellos.

El Plan Súper Amigos del ICBF tiene como propósito encontrar referentes afectivos para los niños, niñas y adolescentes con medida de protección, con el fin de que cuenten con una persona que les brinde tiempo, compañía, afecto y apoyo mientras comparten experiencias juntos. Ser un Súper Amigo es un acto voluntario, que no requiere aportes económicos, solo tiempo y amor.